
 
Straßenverkehrsamtsleiter Siegberg erklärte, die Verwaltung hatte in der Sitzung am 10.07.2013 
berichtet, dass die Probacher Straße ein zu hohes Geschwindigkeitsniveau aufweise. Durch 
verstärkte mobile Geschwindigkeitsmessungen und den Einsatz von Dialog-Displays sollte auf 
das Geschwindigkeitsverhalten der Verkehrsteilnehmer eingewirkt werden. Diese Maßnahmen 
seien in der Zeit vom 14.06. - 11.11.2013 durchgeführt worden. Im Ergebnis könne festgehalten 
werden, dass durch die Überwachungsmaßnahmen inzwischen mit ca. 90 % der weitaus größte 
Teil der Verkehrsteilnehmer/-innen mit einer für diese Straße nutzungsverträglichen 
Geschwindigkeit fährt. 
 
Die einzelnen Messergebnisse können der Anlage 4 entnommen werden. 
 


